

INFORME DEL ESTUDIANTE ASESOR



ASIGNATURA: Política Comparada.

Se sigue dando la oportunidad de leer en clase textos que guardan relación con los temas de los que consta el temario.

Se procede a analizar los textos presentados, del análisis que realizamos, alumbran las enseñanzas de los distintos temas presentados.

En el apartado material se nos facilita documentos en relación a los temas tratados. Además, es facilitada por la profesora copias de los distintos textos.

Se ha procedido por parte de los compañeros a la exposición, del tema 3, la siguiente exposición es a la vuelta de Semana Santa, del tema 4, se recuerda que podemos tener apoyo multimedia en la realización de la misma.

Las fechas de las exposiciones quedarían:

Tema 4: 6 y 7 de abril.

Tema 5: 20 y 21 de abril.

Tema 6: 27 y 28 de abril.

Tema 7: 11 y 12 de mayo.

ASIGNATURA: La Unión Europea en el Orden Internacional.

Recordamos como fechas importantes:

- 1. 6 de abril (Test de lectura nº1)**
- 2. 20 de abril (Test de lectura nº2)**
- 3. 4 de mayo (Test de lectura nº3)**

Se ha realizado, el pasado 16 de marzo(Control tipo test, 3 primeras lecciones.) del que ya sabemos la calificación obtenida, se recuerda que durante abril, debemos realizar los controles de lecturas, que tenemos disponibles para su descarga en “material”.

Para las primeras clases de abril además se recuerda:

Que en la clase del miércoles 6 de abril tendrá lugar el 1º test de lecturas de la evaluación continua. Se recomienda además para esa clase la lectura previa del epígrafe 4 de la Lección 4 del Programa teórico. Los alumnos deben realizar previamente y presentar por tareas la práctica 18 que será expuestas en clase. Deben asimismo haber leído previamente el Reglamento al que se refiere la práctica 19. Dicha práctica se realizará en clase, por lo que no hay que presentarla previamente por tareas.

Para la clase del miércoles 13 de abril se recomienda la previa lectura de la Lección 5 del Programa teórico. Además, los alumnos deben realizar las prácticas 20 y 21 que serán presentadas a través de tareas y expuestas en clase.

Las prácticas las podemos encontrar en “material”, y se deben entregar a través de Tareas, antes de cada clase, y proceder a exponerlas durante el desarrollo de las clases.

ASIGNATURA: Deontología de las Administraciones Públicas.

Se recomienda la lectura de dos capítulos de libro escritos por Julián Marías facilitados por el profesor que podemos encontrar en “Material”.

Se ha facilitado en el apartado “material”, documentos relativos al tema de la conciencia, necesarios para clarificar las reflexiones que hemos llevado a cabo en las clases.

Se ha proyectado el discurso de Steve Jobs en la Universidad de Standford, pues está íntimamente ligado al tema de la vocación, unidad imprescindible en la asignatura, se facilita aquí el enlace:

<https://www.youtube.com/watch?v=ZF0Omfp2rFM>

Se recuerda que las películas proyectada, que han servido de base, que han podido ejemplificar, y permitirnos reflexionar en torno a la conciencia, han sido, por un lado “Insomnio”, y por el otro lado, “El hombre que mató a Liberty Valance”. En la primera se puede observar, como hay decisiones en la vida, trascendentales, que determinan el transcurrir de la existencia. En la segunda, se puede observar, como, determinadas decisiones, aparentemente intrascendentes, acaban condicionando la vida.

ASIGNATURA: Derecho Constitucional Comparado.

Se recuerda que se debe realizar un trabajo sobre el sistema político de un país que no sea uno de los que componen las unidades didácticas, ya que estos, serán estudiados durante el desarrollo de las clases. Se debe introducir el tema con una breve introducción de la historia reciente del país en cuestión, antes de profundizar en su análisis.

La exposición del trabajo será realizada en Mayo.

Hemos procedido a realizar distintas prácticas, ha sido corregida la práctica correspondiente al caso “Marbury vs Madison” que ha servido para hacer una reflexión en torno a ese control difuso de la constitucionalidad de las normas. También se ha procedido a la realización de la práctica relativa a Estados Unidos, cuestión más interesante si cabe, al encontrarnos en el proceso de primarias estadounidenses, siendo favorito en el bando republicano, una figura que rompe todos los esquemas de lo políticamente correcto, como es Donald Trump.

Se tiene que entregar a la vuelta de vacaciones la práctica relativa a Francia.

ASIGNATURA: Marco Jurídico Financiero de la Unión Europea.

El día para la entrega del trabajo será el día del examen en su fecha de convocatoria oficial de junio, esto es, el día 20 del citado mes. El trabajo debe guardar relación con los contenidos de la asignatura, los distintos epígrafes los podemos encontrar en “Contenidos”, pero se puede proponer un tema si se observa que guarda relación al profesor, Jaime.

Las clases teóricas impartidas por el profesor se combinan con debates y reflexiones sobre los temas tratados.

En el apartado “material” se nos facilita documentos en relación a los temas tratados.

FECHA: 27/03/2016

ESTUDIANTE: Juan Antonio Nieves

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Juan Antonio Nieves', written in a cursive style.